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理事　鳴海淳郎
　〃　 村津忠久
　〃　 溝部　仁
　〃　 梅津ヤヨイ

役員　会　長　上妻　浩
　　　副会長　森　宗明
　　　幹　事　近藤賢司
　　　会　計　上妻　浩

第  　 回 例 会 会報委員長　津末美代子

理事　後藤　隆
　〃　 薬真寺章三

ＳＡＡ　木村きぬゑ
直前会長　平野英壽

LEAD THE WAY
率先しよう

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　手に手つないで

◆唱　　歌　　緑のそよ風

◆Ｂ．Ｇ．Ｍ　　「日本フィルできく

美しい日本のうた」より

朧月夜

荒城の月

花嫁人形

◆ビジター　　古賀義敏（玖珠ＲＣ）

首藤　始（別府東ＲＣ）

会長の時間 会長　上妻　　浩

　４月１4日の地区協議会に出席された会員の皆

様、お疲れ様でした。当年度の会長、幹事は出席

義務者ではなくても、今までは出席した事も多く、

出席するに越した事はないのですが、私は監査法

人による監査報告があり、幹事も仕事の都合で出

席出来ませんでした。来年は地元である予定です

ので、出来るだけ多くの方に出席して頂きたいと

思います。

　それから会長の時間で言うような事ではありま

せんが、来週の４月24日は取締役会と重なった

ため、今年度初めての欠席をしますので、よろし

くお願いします。

◆出席報告　　　　　　　 　髙宮　勝美
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幹事報告 幹事　近藤　賢司

－雑誌月間－

１．本日の卓話

　　『地区協議会報告』　

２．第４回臨時理事・役員会報告

（平成18年４月10日（火）持ち回り）

審議事項

１）新入会員候補者入会審査の件。※承認

徳
とくまるいちろう

丸一郎氏／㈱トキハ　別府店長

　　　　　　職業分類：百貨店

３． ４月14日（土）10：00～玉名市の九州看護

大学に於いて「2007-2008年度ＲＩ第2720

地区地区協議会」が開催され、部門別に次年

度の協議が行なわれました。又、全体会では、

河村貴雄地区財務委員会資金委員長が今年度

の報告をされました。

出席者：森　　宗明次期会長

　　　　大島由美子次期幹事

　　　　河村　貴雄、平野　英壽

　　　　後藤　　隆、木村きぬゑ

　　　　中島　澄人　各会員

４．お祝い

会員誕生日　　木村きぬゑ会員（４月19日）

＊記念品をお渡し致します。

結婚記念日　　椛田　健治会員（４月19日）

＊ご自宅にお花が届きます。

５．例会変更のお知らせ

大分中央ＲＣ ４月18日（水）の例会は、汐止扶

輪社歓迎例会の為　同日18：30～

大分第一ホテルに時間変更

くにさきＲＣ ４月25日（水）の例会は、クラ

ブ協議会の為　同日18：30～い

こいの村国東に時間変更

別府東ＲＣ ４月26日（木）の例会は、韓国

鍋を楽しむ会の為　同日18：00～

火男火売神社に時間・場所変更

中津中央ＲＣ ５月１日（火）の例会は、定款第

５条第１節により　休会

大分キャピタルＲＣ ５月２日（水）の例会は、定款第

５条第１節により　休会

くにさきＲＣ ５月２日（水）の例会は、定款第

５条第１節により　休会

別府北ＲＣ ５月２日（水）の例会は、定款第

５条第１節により　休会

６．次週の予定（＊原稿をお願い致します。）

「私とロータリー雑誌とのかかわり」

鳴海淳郎会員

「会員コラム」鳴海淳郎会員

７．本日の回覧

①竹田ＲＣ、くにさきＲＣ　週報

②「別府市近隣７ＲＣ合同親睦ゴルフ大会」

出・欠席

８．本日の配布

①週報862号　

②『「ロータリーの友」にみられるロータリー

情報の展開』

鳴海淳郎Ｒ情報委員長より
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スマイルボックス 委員長　後藤　孝弘

○上妻会長

　地区協議会に出席の皆様、お疲れ様でした。

本日の報告、よろしくお願いします。

○森会員

　14日の地区協議会に出席された皆さん、ご

苦労様でした。

○村津会員

　東京出張の為、地区協議会欠席でした。代理

出席をして、役を果たしていただいた中島会員

に、感謝してスマイル。

○木村会員

　地区協議会、おつかれ様でした。後藤隆会員

の車に乗せていただいて有難うございました。

おしゃべりをしながらのドライブ楽しかったで

す。

　誕生日のお祝い、有難うございます。

○平野会員

　熊本県玉名市、初めて行ってみました。大変

小さいけれど、いい町だなあーと思い、だいぶ

町をうろうろしてみました。帰り、すいかを買っ

て帰りました。地区協議会の事はあまりよくわ

かりませんでした。

○高田会員

　例会を休んですいませんでした。新年度で少

し忙しかったです。久しぶりに皆様にお会いで

きてホッとしています。

○衛藤会員

　昨日、今日とちょっと冷え込みましたね。

　古賀様、ご遠方をようこそお越し下さいまし

た。

　首藤様もようこそ。どうぞごゆっくりなさっ

て下さい。

○赤嶺会員

　本日は首藤様、古賀様、ようこそおいで下さ

いました。ごゆっくりなさって下さい。

　今日も又、テーブルのお花がとてもステキで

す。衛藤さん、ありがとうございます。先日頂

いたお花、まだ咲いています。感謝してスマイ

ル。

○髙宮会員

　玖珠の古賀会員「いらっしゃい」ＴＶコマー

シャルでの犬の「エンゼル君」がすっかり有名

になりましたネ!!

　釘宮メガネの首藤会員、久し振りです。

○後藤（隆）会員

　先週、27回目の結婚記念日でした。13日の

金曜日なので、不吉な予感と少しの期待があっ

たのですが、何も起こりませんでした。以上、

報告まで。

○亀井会員

　今日は委員長が来ていますので、スマイル、

代読は“ナシ”ホッとしています。

　今日も又、テーブルにお花があります。あり

がとうございます。

○後藤（孝）会員

　私事の不幸事で、皆様方には大変な厚情をい

ただきまして、ありがとうございます。
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地区協議会報告 後藤　　隆

　４月14日、熊本の玉名で開催された地区協議

会に、次年度国際奉仕委員として出席しましたの

で報告します。

　私は、午前の全体会と午後の部門別協議会に参

加しましたが、全体会は形式どおりで無駄な時間

が多く、内容をほとんど感じませんでした。午後

の部門別協議会で、具体的な方針などの披瀝があ

るのかと思いましたが、国際奉仕・社会奉仕・職

業奉仕・新世代がまとめられ奉仕プロジェクト部

会になっており、各委員会ごとに10分ずつの説

明がありました。担当の国際奉仕については、Ｗ

ＣＳを積極的に奨める内容の話でしたが、１時間

30分の協議の時間のうち10分間だけで、しかも

地区委員からの一方的な説明だけで、まったく吸

収できませんでした。会場からも苦情が出ていま

したが、本来の地区協議会の意義はまったく果た

していないと感じました。ただただ、疲労を感じ

ただけの１日でした。

E-mail:info@beppu4rc.jp

絆

　岡嶋病院の大弼先生御存命中は毎月の様に風

邪引きました、お腹こわしましたと、お世話にな

りましたが、死亡されて以来15年間というもの、

病気をしなくなりました。それがどうしたものか、

お腹が痛くなり水便様な便がどんどん出て来て停

まらなくなりました。これは大変と、岡嶋病院へ

二輪車で乗り付けました。早速、院長の大薮久憲

先生に診療して戴きました。奥様の由布子先生が、

中央ロータリークラブを退会される時「眼科の仕

事が忙しくて退会しますが、色々お世話になりま

した。今後とも宜しく」と御挨拶があり、その時

以来の顔合わせですが、診療の結果、「少し強い

お薬をあげます。下痢が止まったら残りの薬は捨

てて下さい。」といって薬を戴きました。受付で

代金を支払いましょうとしますと、無料との事で

す。びっくりして先生に「どうしたんしょう」と

お尋ねしますと、笑い乍ら「いーです、いーです」

といって受け取ってもらえませんでした。こんな

事、後にも先にも初めてです。

 次回は、鳴海淳郎会員です。

会員コラム 中島　澄人


